



# Unos cincuenta aviones enemigos abatidos en otros fracasados raids

(De la Agencia Domei)

Menado, 4 de septiembre.—Las fuerzas japonesas han logrado abatir o poner fuera de combate 36 aviones enemigos que integran formaciones que intentaron atacar el norte de Célebes por tres días desde el 2 al 4 de septiembre, según anunciaron los cuarteles de las fuerzas japonesas locales.

El anuncio reveló que durante el ataque enemigo a Célebes en la mañana del 2 de septiembre, un total de siete aviones enemigos fueron destruidos por los interceptores japoneses incluyendo cinco abatidos y dos dañados. El anuncio añadió que durante la noche del 2 de septiembre y al amanecer del 3 de septiembre, el norte de Célebes fué de nuevo atacado por cuatro grandes aviones enemigos, uno de los cuales fué abatido por las fuerzas militares y navales japonesas. Las fuerzas japonesas no sufrieron ningún daño.

El anuncio reveló además que durante las dos horas de intentados ataques contra varios puntos en el norte de Célebes en la tarde del 4 de septiembre, las fuerzas del ejército y la armada japonesa abatió en combate aéreo 24 aviones enemigos y destruyeron otros cuatro más de una formación enemiga de 31 aviones bombarderos y de combate. Ligeros daños sufrió nuestro lado.

Siete más cayeron durante otro raid

(De la Agencia Domei)

Desde el frente del sudoeste del Pacífico, 4 de septiembre.—Los interceptores japoneses derribaron siete aparatos de cuatro motores y dañaron otros seis de una for-

mación de 16 bombarderos B-24 y 21 aviones de cuatro motores que trato de atacar Menado y Boston respectivamente ayer.

Incidentalmente, en relación con el raid enemigo contra Menado el dos del actual, investigaciones subsiguientes han revelado que otros dos aviones enemigos fueron abatidos, elevando así el total de aparatos abatidos a siete. **Completo fracaso del raid a Taiwan**

(De la Agencia Domei)

Desde una base japonesa en Taiwan, 4 de septiembre.—De los diez aviones enemigos que atacaron Taiwan hacia las 10 p.m. del 31 de agosto, solamente unos cuantos se cree que han podido volver a su base en China, toda vez que los aviones interceptores japoneses y las baterías anti-aéreas abatió cuatro de ellos y dañaron casi todo el resto de los aeroplanos enemigos.

Inmensamente después de recibir noticias del inminente ataque aéreo, nuestra fuerza aérea así como las baterías de tierra se prepararon a interceptar al enemigo. El primer tiro dió contra un gran avión enemigo, haciendo que emitiera humo y se estrellara en el suelo. Sucesivos grupos de aviones enemigos fueron atacados fuertemente por nuestros defensores y fueron forzados a huir después de desprenderse ciegamente de sus bombas.

Los daños causados a nuestro lado fueron muy ligeros. Los cuerpitos de defensa anti-aérea civiles también cayeron en acción para reducir el daño causado. De ese modo, el último raid del enemigo resultó enteramente infructuoso.

# FURIOSA LUCHA SE LIBRA EN BELGICA

Los alemanes repelen ataques enemigos en los sectores del frente belga

(De la Agencia Domei)

Lisboa, 4 de septiembre.—En el frente occidental, las tropas alemanas, en vista de los violentos ataques enemigos, se retiraron varios kilómetros al norte de Arras en el área de la frontera noreste franco-belga, ha anunciado los cuarteles del Fuehrer, según un despacho de Berlín. Las formaciones de obstáculo alemanas volvieron a contrarrestar los ataques británicos y canadienses al norte de Arras.

En el área de Mons, en el frente belga, furiosos combates con fuerzas de tanques enemigas se están desarrollando, dice el comunicado alemán. En las faldas occidentales de las montañas de Ardenas y en el río Mosa al sudeste de Sedan, los alemanes repelieron numerosos ataques enemigos.

Los defensores alemanes de Brest volvieron a frustrar todos los ataques americanos apoyados por muy poderoso fuego de artillería, tanques y formaciones aéreas.

Movimientos de tropas alemanas en el sur de Francia continuaron a lo largo del valle de Rhone según plan, anunció el alto mando alemán.

La primera de las esperadas ofensivas mayores soviéticas contra Prusia Oriental ha comenzado en las áreas de Wyszokow a unos 60 kilómetros al noreste de Varsovia, revelan despachos del frente a Berlín. Los soviets atacaron en dirección de Pultusk a lo largo de un frente ancho sostenidos por poderoso fuego de artillería y formaciones aéreas. Sin embargo, el ataque fué atajado en todas partes por los alemanes.

En Lituania y Estonia varias ataques soviéticos fueron frustrados. En el sur y este de los Carpates los ataques soviéticos fracasaron.

En el sector occidental y central del frente italiano, las divisiones alemanas se separaron del río Arno. En el sector costero del Adriático, las tropas alemanas frustraron intentos en gran escala del enemigo para penetrar.

# Total movilización de reservistas en Japon para la defensa domestica

(De la Agencia Domei)

Tokio, 4 de septiembre.—Todos los miembros de la Organización Nacional de Reservistas, con ramificaciones en todo el Imperio, serán movilizados para formar Unidades de Defensa Domestica, según se ha habido hoy.

Este movimiento considerado como el mas memorable desde la inauguración hace 40 años de la Organización Nacional de Reservistas, será lanzado en medio de apropiadas ceremonias en la madrugada del 11 del actual en todo el país. Estas unidades de defensa serán totalmente diferentes de las unidades de defensa de los reservistas ya organizados para guardar las áreas costeras y estratégicas.

Cada miembro de las proyectadas unidades continuara con sus trabajos en las áreas de producción y en el reforzamiento de la potencia combativa de la nación. Sin embargo, tan pronto como se presentase una oportunidad, estas unidades cooperaran con el ejército y se sometera a su supervisión para la defensa del país.

Todos los preparativos para este

memorable acontecimiento dirigido al despliegue total del valor de la Organización de Reservistas serán completados hacia el 10 del actual por las respectivas ramificaciones locales. La decisión de entregarse a esta empresa se adoptó durante una reunión de los comandantes de distrito en los cuarteles generales de la organización en Tokio, el 17 de agosto, como parte de la reciente decision del gobierno de "armar a toda la nación."

Después de dicha reunión, cuando los planes basicos para la formación de las unidades de defensa fueron aprobados, en los distritos locales se celebraron reuniones en las que los comandantes de las diversas unidades discutieron los medios para una efectiva movilización de la fuerza tanto mental como física de los reservistas. También se ha sabido que "funciones de madrugada" van a celebrarse tres veces al mes, el primero, 11 y 21 de cada mes. Estas funciones se celebraran en todo el país ya sea por las organizaciones de distrito o por las organizaciones ocupacionales.

# Kaiso hablara ante la Dieta

(Especial a LA VANGUARDIA)

Tokio, 5 de septiembre.—Dirigiéndose a los miembros de la Dieta Imperial que se reúnan en sesión el seis de septiembre, el Premier General Kuniaki Koiso pronunciara, su primer discurso administrativo en su capacidad de Premier en la sesión plenaria de la Cámara de los Pares a eso de las dos de la tarde del siete del actual cuando se abra la sesión.

Después del discurso del Premier el Ministro de Guerra Mariscal Gen Sugiyama y el Ministro de Marina Mitumasa Yonai pronunciaran discursos informando acerca del desarrollo de la guerra.

La Cámara de Representantes oirá iguales discursos por los tres cuartos del gabinete a eso de las cuatro de la tarde del mismo día cuando la sesión plenaria de la Cámara comience.

Según el calendario de asuntos

de las sesiones de la Dieta, el seis del actual; día de la apertura, será dedicado a los asuntos rutinarios antes de la argumentación tales como el nombramiento de comités y la organización de los departamentos de ambas cámaras.

Las sesiones formales de apertura tendrán lugar en la Cámara de los Pares en el edificio de la Dieta en la mañana del 7 de los corrientes después de las cuales ambas cámaras convocaran sus respectivas sesiones plenarias.

Varios miembros de la Cámara Baja haran interpelaciones relacionadas con los discursos; por el Premier y los ministros de guerra y marina en la tarde del ocho del actual cuando la Cámara se reuna para su sesión plenaria, expresando los puntos de vista de la cámara sobre varias cuestiones mencionadas en los discursos.

# Hasta a no-combatientes estan...

(Continuación de la página 1)

un electricista que trabajaba en una línea de telefono, se acosto dentro de una zanja cerca de la carretera. El avión enemigo estaba de hecho concentrando sobre el las bombas pero el electricista no recibió ni un rasguño.

Todos estos incidentes prueban que todo aquel que esté preparado para los raids no tiene nada que temer.

El ataque contra las casas moras a lo largo de la playa fué resultado de las luces descubiertas que actuaron como señales para la concentración de bombas enemigas.

El ataque contra las casas moras a lo largo de la playa fué resultado de las luces descubiertas que actuaron como señales para la concentración de bombas enemigas.

El público debe proveerse de facilidades anti-aéreas tal como les instruyen las autoridades y debe mantener una firme convicción de la victoria final y actuar siempre con compostura y calma.

Herolea hazaña de un piloto japonés

(Especial a LA VANGUARDIA)

Davao, 5 de septiembre.—Como un solitario avión japonés se estrelló contra un bombardero B-24 y regresó sin novedad a su base después de haber conseguido que el enemigo cayera en el mar, ha sido relatado aquí hoy.

El avión japonés pilotoado por el Sub-oficial del Aire Osumi, mientras estaba de patrulla a eso de la una de esta madrugada, ubió a tres bombarderos B-24 enemigos que trataban de penetrar en el área sobre la Bahía de Davao. Irrompiendo en la formación enemiga a velocidad máxima, el avión de Osumi se estrelló contra el avión enemigo que estaba tratando de derribar al avión japonés que echaba encima. Por un verdadero milagro el aparato nipón partió en dos el fusilaje del avión enemigo quedando destrozada la parte trasera de dicho avión. La hélice del avión de Osumi solo se dobló unos 20 centímetros mientras que el motor derecho quedó averiado. Con solo el motor izquierdo funcionando, el avión regresó sin novedad a su base. El auxiliar del Sub-oficial del Aire Osumi era el Primer Sub-oficial del Aire Makogawa quien recientemente derribó un P-38 sobre el Monte Apo el dos de septiembre, además de destruir submarinos enemigos cerca de la Isla de Yap y en Omyinsima.

—Cuatro 334 CRYSTAL ARCADE Escolta—sill está nuestra Oficina. Si no la encuentra en seguida, sírvase preguntar al del ascensor.

El público debe proveerse de facilidades anti-aéreas tal como les instruyen las autoridades y debe mantener una firme convicción de la victoria final y actuar siempre con compostura y calma.

Herolea hazaña de un piloto japonés

(Especial a LA VANGUARDIA)

Davao, 5 de septiembre.—Como un solitario avión japonés se estrelló contra un bombardero B-24 y regresó sin novedad a su base después de haber conseguido que el enemigo cayera en el mar, ha sido relatado aquí hoy.

El avión japonés pilotoado por el Sub-oficial del Aire Osumi, mientras estaba de patrulla a eso de la una de esta madrugada, ubió a tres bombarderos B-24 enemigos que trataban de penetrar en el área sobre la Bahía de Davao. Irrompiendo en la formación enemiga a velocidad máxima, el avión de Osumi se estrelló contra el avión enemigo que estaba tratando de derribar al avión japonés que echaba encima. Por un verdadero milagro el aparato nipón partió en dos el fusilaje del avión enemigo quedando destrozada la parte trasera de dicho avión. La hélice del avión de Osumi solo se dobló unos 20 centímetros mientras que el motor derecho quedó averiado. Con solo el motor izquierdo funcionando, el avión regresó sin novedad a su base. El auxiliar del Sub-oficial del Aire Osumi era el Primer Sub-oficial del Aire Makogawa quien recientemente derribó un P-38 sobre el Monte Apo el dos de septiembre, además de destruir submarinos enemigos cerca de la Isla de Yap y en Omyinsima.

—Cuatro 334 CRYSTAL ARCADE Escolta—sill está nuestra Oficina. Si no la encuentra en seguida, sírvase preguntar al del ascensor.

# Accion nipona en...

(Continuación de la página 1)

enemigo.

El enemigo, al intentar el desembarco estaba apoyado por saudo fuego de artillería y morteros de trincheras. Contra los repetidos ataques del enemigo, nuestras tropas lanzaron tres fuertes contraataques y hacia la noche del 27 de agosto, hablan frustrado totalmente las tentativas de desembarco enemigas. Nuestras fuerzas de guarnición sufrieron cinco muertes en acción.

En el entretanto las tropas enemigas que por dos días consecutivos, el 25 y 26 de agosto trataron de atacar nuestras posiciones en el paso de Torokina, fueron totalmente repelidas después de tres horas de encarnizada lucha. Los contingentes enemigos que trataron de atacar nuestra posición en Siomipalya el 26 y 27 de agosto fueron también batidos dejando atras dos muertos.

En el entretanto las tropas enemigas que por dos días consecutivos, el 25 y 26 de agosto trataron de atacar nuestras posiciones en el paso de Torokina, fueron totalmente repelidas después de tres horas de encarnizada lucha. Los contingentes enemigos que trataron de atacar nuestra posición en Siomipalya el 26 y 27 de agosto fueron también batidos dejando atras dos muertos.

# Anuncios Clasificados

**Se Desea Comparar—Bienes Raices**

Trescos compradores para hacendas y otras residencias en Manila y suburbs. J. W. Curameng, 334 Crystal Arcade (15/7)—hna

**Se Vende Bienes Raices**

Una "Villa" en un caballería de 30,000 m. c., medio kilometro del lugar de la U. C. a 17.00 m.c. a lo largo de un camino. Propiedades cercanas se venden a \$22.000 metro cuadrado. Averigüe, Attorney B. J. Torres, Telefono 2-90-51. (5-12-19). (6-8-9)

**Se Desea Alquiler**

Inmediatamente accesorio para matrimonio. Favor dirigirse 664 Isaac Field. (15/9)

**Se Alquilar**

Dispuestos a pagar suma razonable a inquilinos que desearan desalojar su casa. Tels: 2-48-27 y 2-40-49. (12/9)

Push Cart p/hora. Tel. 28910, 44 Mabini (5/9)

**Servicios Misceláneos**

Especialistas en RCA y Public. T-23648 (5/9)

**Profesionales.**

Dr. F. E. Klein—Óptometra 473 Regina Bldg. Para convenio llame al 7/2-1784. (5/9)—h.n.a.

REPUBLIC OF THE PHILIPPINES COURT OF FIRST INSTANCE OF TARLAC

Sp. Proc. No. 47

Intestate estate of the deceased Blas Rapado

Isabelo Rapado and Segundo Rapado, petitioners.

NOTICE OF HEARING

On September 25, 1944 at 9:00 a. m. in the Session Hall of this Court will be the hearing of the petition for summary of letters of administration in favor of the deceased Blas Rapado who was, at the time of his death then a resident of Tara, Tarlac, in which hearing, all interested parties may appear in person, either personally or in writing, who said petition should not be granted. Let this notice be published in the "La Vanguardia" once a week for three consecutive weeks, before the date of hearing.

Witness the Hon. Higno de Guia, Judge of this Court, this 12th day of August, 1944 at Tarlac, Tarlac.

AURELIO DIGO Clerk of Court of Tarlac (24-1-8 Sept-44)

REPUBLIC OF THE PHILIPPINES COURT OF FIRST INSTANCE OF MANILA

VICTORIA EDUARTE, Plaintiff versus

TOMAS HERMILLO, Defendant Civil No. 2636

SUMMONS

WHEREAS, on August 5, 1944, the Hon. ROMAN A. CRUZ, Judge of the Court of First Instance of Manila, Branch III, entered an order in the above entitled case which reads as follows:

"It appearing from plaintiff's verified petition that the address of the defendant is unknown and for said reasons said defendant cannot be served with summons and plaintiff having filed a motion praying that service of the summons be made by publication, motion granted."

"The Clerk of this Court is hereby ordered to publish the summons in this action in the newspaper LA VANGUARDIA, once a week, for three consecutive weeks, directing the defendant to answer the complaint filed against her in the Court of First Instance of Manila, Branch III, on or before November 9, 1944. If he fails to file his answer as aforesaid, the plaintiff shall take judgment against him by default and demand from this Court the relief applied for."

"It is further ordered that a copy of the complaint and summons, together with a copy of this order, be sent by ordinary mail to the defendant at his last known residence."

THEREFORE, TOMAS HERMILLO, is hereby required to file with the Office of the Clerk of Court of First Instance of Manila, Aranello Building, W. C. its answer to the complaint on or before November 9, 1944, serving at the same time a copy thereof upon the plaintiff, c/o Attorney Jose Belmonte, 417 Concha, Manila. If he fails to file his answer as aforesaid, the plaintiff shall take judgment against him by default and demand from said Court the relief applied for in the complaint.

Manila, Philippines, August 21, 1944.

L. PASICORN, Clerk of Court (5-12-19)

REPUBLIC OF THE PHILIPPINES COURT OF FIRST INSTANCE OF TARLAC

First Judicial District

Sp. Proc. No. 49

Intestate estate of the deceased Cipriano Clemente

Norberto Clemente, petitioner.

NOTICE OF HEARING

On September 25, 1944, at 9:00 a. m. in the Session Hall of this Court will be the hearing of the petition for the issuance of letters of administration in favor of Norberto Clemente over the properties left by the deceased Cipriano Clemente who was then a resident, at the time of his death, in the municipality of La Paz, province of Tarlac, in which hearing all persons interested may appear in person or in writing, or in writing why said petition should not be granted. Let this notice be published in the "La Vanguardia" once a week for three consecutive weeks, before the date of hearing.

Witness the Hon. Higno de Guia, Judge of this Court, this 12th day of August, 1944, at Tarlac, Tarlac.

AURELIO DIGO Clerk of Court of Tarlac (24-1-8 Sept-44)

REPUBLIC OF THE PHILIPPINES COURT OF FIRST INSTANCE OF MANILA

FERNANDO TURLA, Plaintiff,

MAGDALENA ARCINAS, Defendant Civil No. 2228

SUMMONS

WHEREAS, on August 24, 1944, the Hon. ROMAN A. CRUZ, Judge of the Court of First Instance of Manila, Branch III, entered an order in the above entitled case which reads as follows:

"It appearing from plaintiff's verified petition that the address of the defendant is unknown and for said reasons said defendant cannot be served with summons and plaintiff having filed a motion praying that service of the summons be made by publication, motion granted."

"The Clerk of this Court is hereby ordered to publish the summons in this action in the newspaper LA VANGUARDIA, once a week, for three consecutive weeks, directing the defendant to answer the complaint filed against her in the Court of First Instance of Manila, Branch III, on or before November 16, 1944. If she fails to file her answer as aforesaid, the plaintiff shall take judgment against her by default and demand from this Court the relief applied for in the said complaint."

"It is further ordered that a copy of the complaint and summons, together with a copy of this order, be sent by ordinary mail to the defendant at her last known residence."

THEREFORE, MAGDALENA ARCINAS is hereby required to file with the Office of the Clerk of Court of First Instance of Manila, Aranello Building, W. C. her answer to the complaint on or before November 16, 1944, serving at the same time a copy thereof upon the plaintiff, c/o Attorney Jose Avanceña, 510 C. Unjuno Bldg., Manila. If she fails to file her answer as aforesaid, the plaintiff shall take judgment against her by default and demand from said Court the relief applied for in the complaint.

Manila, Philippines, August 21, 1944.

L. PASICORN, Clerk of Court (5-12-19)

**SE VENDEN:**

- Arrozal de 97 hect. en Balanga, Batan, a lo largo de la carretera.
- 18 hectareas, Bugallon, Pangasinan.
- 28 hectareas, Tarlac, a lo largo del camino.

REALTY COMPANY

socios gerentes

**CASTAÑEDA-BARRERA**

317 Kneeder Building

D. B. CASTAÑEDA E. N. BARRERA

Tel. 2-86-53 Tel. 2-18-84

**W. Curameng**

Miembro

Philippine Realtors' Assn.

334 Crystal Arcade. Tel. 2-94-07